
議会報告会実施報告書 

 

平成 ２４年 ２月 ２３日 

加西市議会議長  森田 博美 様 

 

                   第Ｂ班  班長   土本 昌幸      

開催日時 平成 ２４年 ２月 ８日（水） １９時３０分 ～ ２１時 

開催場所 善防公民館 

出席議員 

・班長 土本昌幸  ・副班長 高橋佐代子  ・司会 植田通孝 

・報告者 中右憲利 別府 直 松尾幸宏 

・記録者 衣笠利則 

・議長 森田博美 

参加市民数  ３３ 人 

１部 

議会報告 

 

質問：産業団地の企業誘致に努めるとあるが、回答内容はどうか。 

回答：県との関係で十分な交渉を行うこと。また、民間活用の推進につい

ても提言しておきます。 

 

実 

施 

内 

容 

報 

告 
２部 

意見交換 

 

質問：加古川市、姫路市に道の駅がないので下里地区に作ってほしい。 

回答：要望としてお聞きしておきます。 

 

要望・提言等 

 

・ 下里地区のふれあい祭りは参加者が 300 人以上であったが、農産物が

少なかった。地産地消のあり方を含めて、もう少し大きな記事にして

欲しい。 

・ 住宅地が欲しい。アパートなど住居も少なく、子育て支援等を考慮し

て近隣市に住んでおり、対応して欲しい。 

・ 子供連れで食事など出かける所がない。 

・ ひまわり公園のようなものを作って欲しい。 

・ 住宅を建てるにも規制があり過ぎる。特に道路沿いに多いのでは。 

・ 防災無線の補助金が少ないのでは。 

 

その他 

特記事項 

 

まちおこし・地域おこしの参考として、宇仁郷まちづくりについて井上議

員に説明依頼。 

 


